



AERONÁUTICA CIVIL
UNIDAD ADMINISTRATIVA ESPECIAL

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Comunicado

Bogotá, D.C., 13 de octubre de 2020. La Aeronáutica Civil informa a la opinión pública que la aeronave HK 2335G, que efectuaba el día de hoy un vuelo entre la ciudad de Santa Marta y Guaymaral, se declaró en emergencia cuando cubría esa ruta y se accidentó en inmediaciones de la vereda Novilleros, en jurisdicción del municipio de Ubaté, departamento de Cundinamarca.

En la aeronave se transportaban cuatro personas, tres adultos y un menor de edad. Los tres adultos fallecieron en el lugar, mientras que el menor, un bebé, fue trasladado de urgencia a un centro asistencial.

Un grupo de investigadores de la Aeronáutica Civil se desplaza al lugar con el objetivo de iniciar correspondiente investigación. La entidad lamenta el fallecimiento de las tres personas y envía un mensaje de condolencia a sus familias.

Información en desarrollo...